

# *Le Burkina Faso vu par le bas*

## *Atelier sur la recherche engagée et les défis de société*

Depuis l'insurrection populaire de 2014, une équipe d'anthropologues a mené trois études « par le bas » dans la cadre d'un partenariat avec l'Ambassade de Suède. Portant sur des thèmes tels que les transformations sociopolitiques, la sécurité et le leadership féminin, ces études ont produit des matériaux empiriques de base permettant de mieux comprendre les perspectives des citoyens loin de sphères de prise de décision. Cet atelier a pour but de présenter les résultats de recherche et de réfléchir sur le devenir d'une recherche engagée des défis de société burkinabè.

**BIENVENUE!**

Jeudi le 23 juin 2022 à 9h00-15h00,

Salle de conférence de l'Institut des Sciences des Sociétés, 1018, Rue Naaba Soundoufo  
Nongremassom, Arrondissement 4, Ouagadougou.

Contact: 70.25.00.71.; [info@lacet.org](mailto:info@lacet.org) ; [www.lacet.org](http://www.lacet.org)

